

Wir sagen Danke!

allen Verwandten, Bekannten, Freunden und Kollegen, welche uns auf dem letzten Weg meines Mannes, Papi und Grosspapi

Gebhard Ernst Steger

begleitet haben.

Besonders danken wir:

- Diakon Rudolf Pranzl für die einfühlsamen Worte und die Gestaltung des Trauergottesdienstes
- Den Ärzten und dem Pflorgeteam des Spital Linth für die liebevolle Betreuung
- Dr. med. Marco Lendi, Jona
- Theres Grob und Theres Egli für die klangvolle Umrahmung des Gottesdienstes
- die vielen Beileidskarten, die gestifteten hl. Messen
- die Spenden für späteren Grabschmuck

Herzlichen Dank all jenen, die Ihn gekannt und mit Ihm in geselligen Stunden durchs Leben gingen.

Die Trauerfamilie

Dreissigster: Sonntag, 14. Juni 2015, 10.30, Stadtpfarrkirche St. Johann, Rapperswil